

ARTÍCULO PARA PADRES 160

La Educación, cosa de dos: el Centro Infantil y la familia

En este artículo queremos rescatar la importancia que tiene para nuestros niños la relación entre su familia y el Centro Infantil "Mi Pequeño Gran Mundo".

Los papás y el jardincito tenemos un mismo y gran objetivo: el desarrollo integral y armónico de nuestros infantes; es por ello que el apoyo y la colaboración deben ser mutua. Este encuentro es clave y la participación de la familia fundamental; no pudiendo perder de vista que durante los primeros años de vida los aprendizajes se entremezclan con las vivencias, las que experimentan tanto dentro de nuestra institución, como fuera de ella.

Las maestras y auxiliares docentes de tu hijo/a no solo imparten conocimientos, también velan por que aprenda valores y desarrolle su inteligencia emocional, por lo que debe existir continuidad y complemento entre la educación que recibe en nuestra institución y la de casa.

Para conseguir un estrecho contacto entre padres y educadores, el jardincito busca distintas formas de cooperación e interrelación; que enriquezca a ambas instituciones (familia y escuela); compartiendo proyecto educativo, ideas y formas de hacer.

En cada actividad compartida como taller, día de la familia, reunión de padres, fiesta de fin de año, etc., vemos reflejada en las caritas la emoción y alegría que les provoca saber que a papá, mamá, abuela/o, tíos, les importa todo lo que acontece en sus vidas, sus logros y su bienestar. **La educación es cosa de todos por lo que todos debemos hacerla posible y satisfactoria.**

Autora: Licenciada en Psicopedagogía Daniela Milanesio

Bibliografía consultada:

<http://www.etapainfantil.com> La importancia de los padres en la escuela

<http://www.conmishijos.com> Padres y escuela, educación compartida